

# Rhein-Zeitung

www.rhein-zeitung.de



## Die Fürstin mit der Kamera

Adlige veröffentlicht Buch über den Rennsport. *Panorama*

SAMSTAG, 4. OKTOBER 2014 | 69. JAHRG. | NR. 230

# DFB: Junge Flüchtlinge dürfen kicken

Fußball Kinder sollen nun Spielerpass bekommen

Von unserem Redakteur  
Sascha Nicolay

■ **Kreis Birkenfeld.** Der Deutsche Fußball-Bund (DFB) bewegt sich: Der größte nationale Sportfachverband der Welt hat reagiert und nun klargestellt, dass auch Flüchtlingskinder in Kinderheimen problemlos zu einem Spielerpass kommen können. Die durch unsere Zeitung bekannt gewordene Verweigerung von Spielerpässen an junge Flüchtlinge im Kinderheim in Niederrörsbach (Landkreis Birkenfeld) hatte Aufsehen erregt. Sie sei aber ein Einzelfall gewesen, behauptet der DFB.

Wie unsere Zeitung berichtete,

leben. „Für Kinder, deren Eltern nicht erreichbar sind oder in besonders schlimmen Fällen nicht mehr leben, reicht die Unterschrift eines Verfahrenspflegers, der in Deutschland eingesetzt wird, zum Beispiel die Leitung eines Flüchtlingsheims“, erklärt nun der DFB. Für Kinder, die älter als zwölf Jahre sind, wird es etwas komplizierter. Sie benötigen einen internationalen Freigabeschein, der vom Herkunftsland ausgestellt wird. „Wenn von einem Nationalverband aus einer Krisenregion nach 30 Tagen keine Rückmeldung erfolgt, kann die Spielberechtigung aber unter Vorbehalt erstellt werden“, heißt es weiter.

Vor einer Woche allerdings war

Edeka Goerzen baut: In Metternich entsteht ein neues Einkaufszentrum

Norma und Rossmann ziehen nach. Seite 11

UNABHÄNGIGE TAGESZEITUNG - SEIT 1946

ANZEIGE



## Stilvoll feiern und tagen!

- im traumhaften Ambiente unserer Orangerie mit Blick bis in die Eifel
- stilvoller Festsaal mit großzügigem separatem Außenbereich
- im kleinen Kreis in unserem neuen à la carte-Restaurant *Rudolfs*

Bergstraße 77 · 56203 Höhr-Grenzhausen · [www.hotel-heinz.de](http://www.hotel-heinz.de)

G 5912 | B0 | KOBLENZ | 1,80 EURO

### Kompakt

#### Die Toten Hosen rocken im Juni 2015 in Mendig

■ Mendig. Nach dem monatlangen Streit über Namensrechte und Konzertdaten will das legendäre Festival Rock am Ring am neuen Standort Mendig (Kreis Mayen-Koblenz) unter anderem mit den Toten Hosen und den Foo Fighters Schlagzeilen machen. Vom 5. bis 7. Juni 2015 werden zudem unter anderem Rise Against, Motörhead und die Beatsteaks erwartet. Das teilte die Konzertagentur Marek Lieberberg in Frankfurt mit. Am Nürburgring wird das neue Festival Grüne Hölle der Deutschen Entertainment AG (Deag) bereits vom 29. bis 31. Mai 2015 über die Bühne gehen – und somit vor Rock am Ring.

Mehr auf Kultur

#### Kalifornische Weine mit rheinischer Seele

■ Oberwesel/San Francisco. Das sonnige Kalifornien ist eine der beliebtesten Regionen der USA. Nicht nur Touristen schwärmen von der Gegend um San Francisco, seit einigen Jahren macht auch der Weinbau in diesem Ge-

